



Bevölkerungsinformation Felsabbrüche am Gross Spitzen, Spiringen

Am vergangenen Wochenende, 13. und 14. September, haben sich im Gebiet Bruch an der Nordflanke des Gross Spitzen (rund 1700 m ü. M.) mehrere Felsstürze ereignet. Dabei sind mehrere tausend Kubikmeter Gestein abgestürzt. Laufend finden seither kleinere Abbrüche statt.

Die aktuellen Felsstürze führten dazu, dass Gesteinsmassen über zwei Runsen ins Gebiet auf dem Schutt gelangten. Abgesehen von Schäden im Waldbereich und der Beschädigung eines Stalles sind keine weiteren Schäden festgestellt worden.

Fachleute der Abteilung Naturgefahren vom Kanton Uri haben die Situation begutachtet. Laut Einschätzung der Fachleute vom 18. September 2025, ist eine weitere Felsmasse von schätzungsweise rund 10'000 m³ bereits durch eine offene Spalte vom Felsuntergrund abgetrennt. Mit weiteren Felsabbrüchen muss gerechnet werden.

Die Situation wird weiterhin beobachtet. Die betroffene Region liegt ausserhalb der offiziellen Wanderwege und Siedlungsbereiche.

Die Gemeinden machen die Bevölkerung darauf aufmerksam, dass das Betreten im Bereich des Gebietes «Schutt» und «Schachen» verboten ist.

Für weitere Informationen und Fragen steht die Gemeindeverwaltung Spiringen gerne zur Verfügung (Tel. 041 879 11 34).

Gemeinderat Spiringen
Gemeinderat Unterschächen

Spiringen / Unterschächen, 18. September 2025